

OBSTHAIN GRÜNER WEG

ERÖFFNUNG

Sonntag 29. Mai 2011

12 Uhr Begrüßung

Kathrin Möller (Vorstand GAG),

Sabine Voggenreiter (DQE),

Kay von Keitz (plan) und Dirk Melzer

13 Uhr Verkostung

regionaler Apfel- und Kräuterspezialitäten

14 Uhr Vortrag

„Produktive Stadtlandschaft“

Prof. Katrin Bohn (Bohn&Viljoen Architekten)

Der „Obsthain Grüner Weg“ ist ein vom Design Quartier Ehrenfeld/Sabine Voggenreiter initiiertes Projekt, das zusammen mit der GAG Immobilien AG umgesetzt wird. Zum Baubeginn der neuen Siedlung, bestehend aus Wohnungen, neuen Arbeitsräumen und kulturellen Einrichtungen auf dem Areal „Grüner Weg“, entsteht ein traditioneller, für Ehrenfeld ehemals typischer Obsthain mit vorwiegend alten Apfel- und Birnsorten sowie Kräuterunterbepflanzung.

Um die 30 Hochstammbäume herum wie auch auf den Grundrissflächen der geplanten Gebäude werden Gemüsesorten angepflanzt – unter aktiver Beteiligung der Ehrenfelder Bürger.

Auch das Ernten und Verarbeiten der Früchte sollen später zu Gemeinschaftsaktionen im Veedel werden. Die Bäume stehen in mobilen Pflanzcontainern, da sie sukzessive mit dem Fortgang der Baumaßnahmen, als Teil der Freiraumgestaltung, ihren endgültigen Platz in der Siedlung erhalten werden.